



¿Cómo se casará Jesús (el Novio) con la Iglesia (la Novia)?

¡Con perfecta plenitud, santidad y unidad! La Cena de las Bodas del Cordero será la celebración más imponente y gloriosa de la historia del universo. El Cordero de Dios y la Iglesia se unirán en matrimonio. Actualmente, todo el Cuerpo de Cristo está comprometido con Jesús, pero en Apocalipsis 19, vislumbramos la celebración de la boda.

Palabra clave

עֶחָד וְאֶיֶּשׁ

echad (heb.) *eis* (gr.) = uno, unidad completa

“⁶También oí una voz que parecía el rumor de una gran multitud, o el estruendo de muchas aguas, o el resonar de poderosos truenos, y decía:

«¡Aleluya! ¡Reina ya el Señor, nuestro Dios Todopoderoso! ⁷¡Regocijémonos y alegrémonos y démosle gloria! ¡Ha llegado el momento de las bodas del Cordero! Ya su esposa se ha preparado, ⁸y se le ha concedido vestirse de lino fino, limpio y refulgente.»

Y es que el lino fino simboliza las acciones justas de los santos. ⁹Entonces el ángel me dijo: «Escribe: Bienaventurados los que han sido invitados a la cena de las bodas del Cordero.»” (Apocalipsis 19:6-9)

¿Cuánto tiempo de compromiso?

Considere esta pregunta personal... Si está casado, ¿cuánto tiempo estuvo comprometido? Si aún no se ha casado, ¿cuánto tiempo espera que dure su compromiso? ¿Una semana, seis meses, dos años? Ahora piense en Jesús. Este Novio, tan paciente y poderoso, lleva casi 2000 años comprometido con su Amado. ¡Y sigue esperando!

La Novia... lista y justa.

Apocalipsis 19:7 dice: “*Su novia se ha preparado*”. En la Familia Eterna, la Novia ha cumplido su tarea, al igual que su Novio (Juan 17:4). Jesús cumplió su promesa. Se fue a preparar un lugar y luego regresó (Juan 14). Asimismo, la Novia cumplió su promesa y preparó a la Iglesia al completar la Gran Comisión, anunciando el reino de Dios a todas las naciones. El registro completo de sus buenas obras se evidencia en su vestido de novia. Apocalipsis 19:8 dice: “*Se le dio lino fino para vestirse (el lino representa las obras justas del pueblo santo de Dios)*”. La Novia literalmente viste las buenas obras como si fueran su vestidura. ¡Jesús verá y recordará cada acción justa de su Novia por la eternidad!

Llegando a ser “UNO”

Toda la Iglesia (compuesta por hombres y mujeres) se unirá como la Esposa de Jesús. Cumpliremos su oración de unidad en Juan 17:23. Nos convertiremos en “uno”, como Jesús y el Padre son “uno”. Aunque hay un gran misterio en la consumación de las Bodas del Cordero, podemos estar seguros de que la oración de Jesús por la unidad se cumplirá. Génesis 2:23 dice que el hombre y la mujer se convirtieron en “*una sola carne (echad)*”. La misma palabra se usa en Deuteronomio 6:4 (el Shemá): “*Escucha, Israel: El Señor nuestro Dios, el Señor uno es*” (*echad* en hebreo, y en la Septuaginta LXX). Yendo más allá, Jesús oró por la “completa unidad” y la unidad en la Iglesia (εἷς ἓν/eis en véase Juan 17:21). Jesús usó la misma palabra para la unidad en la Iglesia que el Shemá. Unidad no significa identidad ni singularidad. ¡Significa unión!

Jesús quiere que la Iglesia sea “una”. ¡Seremos “uno”!

Conclusión

El único matrimonio en el cielo se lleva a cabo entre Jesús y la Iglesia (Efesios 5:31-32; Lucas 20:27-40). Los humanos no se convierten en Dios, pero de alguna manera la oración de Jesús por la unidad se cumplirá. ¡Qué maravilloso misterio aún espera ser revelado! (Excelente estudio de palabras: *echad, mia, en, eis*)

<https://www.blueletterbible.org/lexicon/g1520/niv/mgnt/0-1/>

4 preguntas cruciales

1. ¿Qué nos enseña esto sobre **DIOS**?
2. ¿Qué nos enseña esto sobre las **PERSONAS**?
3. ¿Qué mandamiento debo **OBEDECER**?
4. ¿Con quién puedo **COMPARTIR** esto?